
ATA Nº 001/2024

Aos cinco de março de dois mil e vinte e quatro, com início às dezoito horas, foi
realizada a Primeira Reunião Ordinária do Conselho de Campus do Instituto Federal de
Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Sul – Campus Veranópolis. A reunião
foi realizada na Sala do Setor Administrativo, Bloco A, do Campus. A sessão foi
convocada e coordenada por Amir Tauille, Diretor-Geral do IFRS – Campus Veranópolis
e secretariada pela servidora Rafaela Emmanuelli Hübner. Estiveram presentes os
seguintes conselheiros: representantes docentes – Ernâni Teixeira Liberali (suplente),
Cleber Cervi (suplente) e Marcos Vinicios Luft (suplente); representantes
técnico-administrativos - Maiara Juliane Faust (suplente), Ecleia Borchartt Zemper
(titular); representantes discentes: Jean Sérgio Nalin (suplente) e Adilson de Quadros
Coutinho (titular). Conforme assinaturas na lista de presença. Ausentes: representante
TAE Leandra Franceschina Nunes, representante discente Cassiano Domingues e
suplente, bem como representantes da comunidade externa Neivaldo Florisberto Della
Giustina Carvalho e suplente, nenhum conselheiro apresentou justificativa. O conselheiro
Adilson de Quadros Coutinho atrasou-se e só esteve presente para a pauta “e”. Assim, os
conselheiros se reuniram para tratar da seguinte pauta: a) posse do novo presidente do
CONCAMP. b) aprovação da ata da reunião anterior. c) alterações no Calendário
Acadêmico 2024. d) apreciação do pedido de Ação de Desenvolvimento em Serviço para
Qualificação TAE. e) Assuntos Gerais. Abertura da reunião realizada pelo novo
presidente do CONCAMP, Amir Tauille, questionados se os conselheiros estão de acordo
com a ordem da pauta, que restou aprovada sem ressalvas. Ordem do dia: a) posse do
novo presidente do CONCAMP: acolhida do prof. Amir como novo diretor do campus
Veranópolis e, logo, novo presidente do CONCAMP. Acolhida aos conselheiros Marcos
Luft, Ernâni Liberalli, Maiara Faust, Jean Nalin. b) aprovação da ata da reunião
anterior: questionado pelo presidente, em regime de votação: foram cinco votos
favoráveis e uma abstenção. c) alterações no Calendário Acadêmico 2024: apresentada
a pauta dividida em duas proposições: 1) Alteração do calendário acadêmico para incluir
o feriado de 20/11 conforme Lei Federal 14.759, excluí-lo como dia letivo e acrescentado
o dia 23/11 como sábado letivo dada a necessidade de fechamento de carga horária. Em
regime de votação: aprovado por unanimidade. 2) Alteração da data da formatura dos
cursos superiores em razão do baixo número de estudantes formandos neste semestre, do
dia 23/03 para o dia 22/03, mantendo-se o dia como letivo e substituição da previsão de
formatura solene para formatura não solene. Houve questionamento se há necessidade de
alteração do calendário acadêmico para alterar a data da formatura dos cursos superiores
com proposição de que somente se excluísse a data prevista para a solenidade de
formatura. Esposado receio de que os alunos utilizem-se de várias datas em anos
posteriores tendo o precedente da ausência de previsão no calendário de data para
formatura não solene, gerando maior volume de trabalho para todos os envolvidos. Em
regime de votação: aprovado por unanimidade. d) apreciação do pedido de Ação de
Desenvolvimento em Serviço para Qualificação TAE: apresentação da pauta com
explicação do benefício bem como dos termos requeridos pela servidora. Levantada a
discussão de que ela retornou um ano do antes do previsto de benefício de afastamento



integral. Questionado sobre o PDP, que a servidora não teria previsto o benefício e
explicação de que como ela encontrava-se afastada, não havia obrigatoriedade do
preenchimento do PDP pela servidora, assim deverá ser encaixado no PDP geral do
IFRS. Questionamento sobre a distribuição de carga de trabalho intra-setor. A atual chefia
da servidora frisou que encontra-se de acordo com o pedido. Em regime de votação:
aprovado por unanimidade. e) Assuntos Gerais: o presidente do CONCAMP informou
que a eleição de conselheiros do CONCAMP deve ser iniciada em breve, visto que os
mandatos findam em 08/06/2024 e o processo eleitoral deve ser deflagrado 60 (sessenta)
dias antes desta data. O presidente, Amir Tauille, pretende conversar com os estudantes e
instigá-los a se envolverem nos processos do campus, seja com participação no
CONCAMP ou no CONSUP. Também foi mencionada a necessidade de constituir-se
comissão do Conselho de Campus para acompanhar este processo eleitoral. Nada mais
havendo a constar, encerro a presente ata que segue assinada por mim e pelos demais.

Amir Tauille:___________________________________________________________

Maiara Juliane Faust: ____________________________________________________

Ecleia Borchartt Zemper:_________________________________________________

Ernâni Teixeira Liberali:__________________________________________________

Cleber Cervi:___________________________________________________________

Marcos Vinicios Luft:____________________________________________________

Jean Sérgio Nalin:_______________________________________________________

Adilson de Quadros Coutinho:_____________________________________________

Rafaela Emmanuelli Hübner:_______________________________________________


